

Open Sabadell Atlántico-56.º Trofeo Conde de Godó El adiós de un campeón

PANORAMA

Utah Jazz será el rival de los Lakers

BALONCESTO ▶ Los Lakers se enfrentan a partir de hoy (21.30 hora española) a Utah Jazz en las semifinales de la conferencia Oeste. Los Jazz eliminaron por 4-2 a Houston Rockets (113-91 en Utah, en el sexto partido). En el Este, Atlanta ganó el sexto partido ante los Celtics por 103-100 y hoy (19 h) puede dar la gran sorpresa si gana en Boston ante el mejor de la liga regular. Al vencedor le espera Cleveland, que ayer apeó a Washington (105-88 y 4-2 en total). / Redacción

CSKA y Maccabi repiten la final del 2006

BALONCESTO ▶ CSKA y Maccabi juegan hoy (21 h) la final de la Euroliga en Madrid tras eliminar a TAU y Montepaschi, respectivamente, revancha de la del 2006 en Praga, saldada con triunfo ruso (73-69). Ambos equipos han ganado cinco veces el trofeo, y el CSKA, ligero favorito, acumula ya seis final four consecutivos, aunque perdió la del año pasado ante el Panathinaikos (93-91). Se han enfrentado 25 veces, con 13 triunfos para Maccabi y 12 para CSKA. / Redacción

El ManU traslada toda la presión al Chelsea

FUTBOL ▶ El Manchester United no falló en el pulso con el Chelsea por la Premier y ganó por 4-1 al West Ham en Old Trafford con goles de Cristiano Ronaldo (2), Tévez y Carrick. Los de Ferguson no acusaron la roja a Nani a los 36 m (3-1 en el marcador) y barrieron a los hammers. A falta de una jornada, el ManU obliga al Chelsea a ganar en Newcastle -lleva siete jornadas sin perder- mañana si quiere llegar al último partido con igualdad de puntos. / Redacción

Garrido, líder en el Open de España

GOLF ▶ Ignacio Garrido (-15) conservó el liderato del Open de España al término de la tercera y penúltima jornada. El madrileño se dedicó a conservar su ventaja, reducida de cuatro a tres golpes respecto a Miguel Ángel Jiménez (-12), que ayer hizo cinco birdies y ningún bogey y hoy tratará de superar a Garrido. En tercera posición hay un triple empate (-11) entre Mark Foster, Soren Hansen y el paraguayo Marco Ruiz. / Efe

El público homenajea a Fèlix Mantilla antes de la última exhibición de Nadal

Despedida en la pista central



CÉSAR RANGEL

Fèlix Mantilla saluda al público en presencia de Rafa Nadal y de Sixte Cambra

RAMON ÁLVAREZ
Barcelona

Rafa Nadal no fue ayer el único que arrolló en la pista central. La primera semifinal de la jornada tenía sorpresa. Y los 8.000 espectadores que abarrotaban las gradas supieron agradecerla: el catalán Fèlix Mantilla, ganador de la edición del centenario, la de 1999, salió al centro de la pista instantes antes del inicio del partido, cuando Nadal y Gremelmayer ya habían peloteado, para dar en persona a su público su adiós definitivo del tenis.

“Quiero agradecer al Godó, mi torneo, la oportunidad que me da para despedirme de vosotros en el marco ideal, ante las personas

que quiero”, proclamó el ya ex tenista, de 33 años, entre los gritos de ánimo de un público que recibió de buen grado al inesperado telonero, a quien habían esperado ver en el cuadro de competición.

Conocido por la concurrencia el cáncer de piel que le obligó en el 2005 a abandonar las pistas y su malogrado retorno hace un año, Mantilla no fue pródigo en explicaciones. “Creo que ha llegado el momento de dejarlo”, se limitó a decir. Aunque quiso avanzar al auditorio sus proyectos de futuro: “Ahora quiero transmitir mi experiencia en las pistas, y me gustaría llegar a ser algún día capitán del equipo español de Copa Davis. Y, por supuesto, concienciaros sobre los riesgos del sol”.

En lo último se ha empleado a

EL DATO

Diez mil espectadores más que en el 2007

■ Sixte Cambra, director del Open Sabadell Atlántico-Trofeo Conde de Godó, presentó ayer las primeras cifras del torneo: unos 110.000 espectadores -10.000 más que el año pasado- habrán pasado después de hoy por las pistas. Aunque lo que más sorprendió a la organización es que el primer día de competición se agotase ya el papel para las cinco últimas jornadas. La web ha recibido 25,6 millones de visitas.

En el paseo de la fama

LA CRÓNICA

Margarita Puig



Juan María Tintoré se convirtió ayer en la estrella indiscutible del village al recibir el International Golden Achievement Award 2008. El presidente de honor del Comité Olímpico Internacional, Juan Antonio Samaranch; el de la Real Federación Española de Tenis, Pedro Muñoz, James Harvie-Watt, en representación del consejo del Hall of Fame, y Sixte Cambra, director del torneo, fueron los encargados de la entrega de este galardón que viene a ser en tenis lo que el paseo de la fama representa en Hollywood. En un acto conducido por Arantxa Sánchez Vicario, el presidente del RCTB tuvo palabras de agradecimiento para Pablo Llorens, por haberlo “introducido en el mundo del tenis”; para Sama-



Pedro Muñoz, James Harvie-Watt, Arantxa Sánchez Vicario, Juan María Tintoré y Francesco Ricci Bitti

ranch, que siguió el acto junto a Francesco Ricci Bitti, presidente de la Federación Internacional de Tenis, y, por supuesto, para la familia Godó, que luego fue re-querida en el stand de Volkswa-

gen. Allí, Javier Godó y Marisa Falcó, condes de Godó, se sumaron a la iniciativa solidaria de la firma plantando uno de los 40.000 árboles con los que se pretende ayudar a reducir las emisio-

nes en un mundo preocupado por el calentamiento global, antes de reunirse con sus amigos en el comedor. Mientras la condesa de Godó se citaba un sábado más (como todos los sábados de semifinal del torneo) con sus amigos Luis Racionero, Inmaculada Matosas, Isabel Lizcano, Pedro Bonet, Mercedes Arnús y Francisco Gaudier, su esposo ejercía de anfitrión del almuerzo que compartieron Amalia Herrera, Bartolomé Masoliver, Carmen de Robert, Carlos Montoliu, barón de Albi, María Ventós, Jorge Rius y Brigitte Canuth. Y sólo unas mesas más allá, Josep Oliu, presidente de Banc Sabadell, se reunió con Jordi Clos, Ana Birulés y Pedro Fontana. Entre tanto, en la carpa de ISS se seguía impulsando la fundación Una Sonrisa Más, y la Fundació Codespa, por su parte, seguía aprovechando el espíritu solidario de este torneo para promocionar su web pelotasolidarias.solostocks.com.